



MILEI Y SU NUEVO CANCELLER, GERARDO WERTHEIN.

Milei reemplaza a su canciller tras el voto argentino a favor de Cuba en la ONU

El presidente de Argentina, Javier Milei, decidió reemplazar ayer a la ministra de Relaciones Exteriores, Diana Mondino, tras el voto argentino a favor de Cuba en la Asamblea General de Naciones Unidas.

“El nuevo canciller de la República Argentina es el señor Gerardo Werthein”, anunció el vocero presidencial, Manuel Adorni, a través de la red social X.

Minutos antes del anuncio, el propio Milei reposteo un mensaje de la diputada opositora Sabrina Ajmechet en el que se mostró “orgullosa de un Gobierno que no banca ni es cómplice de dictadores” y proclamó “Viva Cuba Libre”.

La Asamblea General de la ONU aprobó ayer, un año más y por mayoría aplastante (187 votos a favor, 2 en contra - EE.UU. e Israel- y 1 abstención - Moldavia-) una resolución sin efectos vinculantes contra las sanciones de Estados Unidos a Cuba, que se prolongan ya 62 años y han supuesto un duro

golpe a la economía de la isla.

Argentina, fiel a su postura histórica sobre esta cuestión, votó en favor de la resolución.

Esta decisión sorprendió en el país suramericano debido al fuerte alineamiento del Gobierno de Milei con Israel y Estados Unidos en materia de política exterior y el enfático rechazo del mandatario de ultraderecha a gobiernos de izquierda.

Apenas conocido el voto de Argentina en la ONU, se inició una ola de rumores en la prensa local sobre una eventual remoción de Mondino del Gobierno, que de momento no se ha expresado sobre los motivos de su salida.

El designado canciller es un importante empresario local, cercano a Milei y desde abril pasado se desempeñaba como embajador argentino en IEE.UU.

Veterinario de profesión, Werthein también se desempeñó como presidente del Comité Olímpico Argentino (COA) entre 2009 y 2021 y además fue miembro del Comité Olímpico Internacional (COI). 